

Gasíferas piden apoyo por cierres

BOGOTÁ

El *Gobierno Nacional* se citó con distintas empresas de GLP para coordinar esfuerzos en el abastecimiento para la zona de Nariño y Cauca, afectada por el cierre de la vía Panamericana.

Los participantes señalaron que las empresas están manejando la situación por la ruta terciaria San Francisco-Mocoa, sin embargo, las condiciones del trayecto no permiten el paso de tractocamiones, solo de vehículos de hasta 10 toneladas.

Estas trabas en la movilidad podrían acarrear, según destacaron los participantes en la reunión, unos sobre costos en el precio final de los usuarios, con lo que pidieron al *Gobierno* que se gestionen recursos para que asuma la diferencia tarifaria, además de garantizar que se preste el servicio de manera continua.

El-Laythy Safa, gerente general de *Montagas*, por su parte, recalcó que desde hace cinco años se han pedido soluciones “de

largo aliento” para afrontar el abastecimiento de gas combustible en esta región, teniendo en cuenta que, en la última década, Nariño ha estado bloqueado más de 274 días.

Y pidió a la *Unidad de Planeación Minero Energética* que se haga un Plan Indicativo de Abastecimiento de Gas Combustible, que posteriormente pueda ser adoptado por el *Ministerio de Minas y Energía*.



SOFÍA SOLÓRZANO CÁRDENAS
Lsolorzano@larepublica.com.co